

Pour diffusion immédiate

Tragédie en Nouvelle-Écosse

Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard

Brossard, le 21 avril 2020 – La Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux à l'hôtel de ville pour témoigner sa solidarité envers la population néo-écossaise. La mairesse Doreen Assaad, les membres du conseil municipal et le personnel de la Ville transmettent leurs sincères condoléances aux familles et aux proches touchés par la tragédie.

« Le drame qui s'est déroulé en Nouvelle-Écosse au cours de la fin de semaine marquera la mémoire collective au pays. Alors que les Canadiens d'un océan à l'autre combattent un ennemi invisible, nous sommes attristés que ces communautés résilientes aient à faire face au deuil et à l'inexplicable. », souligne la mairesse, Doreen Assaad.

Les Brossardoises et Brossardois sont invités à célébrer la vie des victimes lors d'une vigie virtuelle qui aura lieu le 24 avril, à 19 h, sur Facebook.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311